

Reparan en tiempo récord ruta costera

En tiempo récord el Ministerio de Obras Públicas a través de su Dirección de Vialidad, se encuentra trabajando en la ruta costera N-42, Taucú-Colmuyao, luego que en el kilómetro 50,4 sector Candelilla, producto del temporal de viento y lluvia, se socavara la calzada en uno de sus costados, provocando el quiebre del asfalto, quedando una sola vía habilitada.

“Hemos logrado dar una rápida respuesta a la afectación que tuvimos en Cobquecura, específicamente en la ruta N-42,

donde producto de las intensas lluvias, se produjo un socavamiento lateral de la calzada, teniendo que reducir el tránsito a una vía. Hoy, a través de la empresa de mantención Global Costa Norte que opera en la comuna costera, ya estamos trabajando en la remoción del material afectado, y este miércoles o jueves en la mañana, quedaría habilitada por completo la ruta, con los trabajos de reposición del asfalto”, destacó el seremi de Obras Públicas de Ñuble, Freddy Jelves. 